

Tuttlingen

Radfahrer melden Mängel

[23.07.2015] Über die mobile Meldeplattform velophone können die Bürger Schäden an Radwegen in Tuttlingen melden.

Mängel an Radwegen können die Bürger in Tuttlingen jetzt online melden. Das so genannte velophone kann auch über die Mobilversion der kommunalen Website direkt angewählt werden. Laut eigenen Angaben will die baden-württembergische Stadt auf diese Weise das Radfahren fördern. Als Grundlage aktualisiere das Büro für Mobilität, Anbieter von velophone, derzeit das im Jahr 2012 erarbeitete Radverkehrskonzept. Um auch Hinweise aus der Bevölkerung zu bekommen, hat die Stadt zunächst probeweise bis zum 15. August 2015 die mobile Meldeplattform online geschaltet. In fünf Schritten können die Bürger darüber ihre Meldung erfassen, die direkt an die zuständige Fachstelle weitergeleitet werde. Der Nutzer erhält dann eine Bestätigung mit allen Informationen zur Meldung.

(ve)

Stichwörter: E-Partizipation, Tuttlingen, velophone